



クラスだより

あさひぐみ

すっかり園生活にも慣れ、可愛らしい笑顔を見せてくれるようになりました。まねっこが上手な子ども達が多くおしゃべりもたくさんしてくれるのであさひぐみには活気があふれています。

担任が歌を歌うと担任の方を見て、体を揺らしたり手を叩いたりして楽しんでいる様子が見られます。24日には水遊び開きがありました。今月は、水に触れ、感触遊びをし、給食に出てくる野菜に触れて親しんだりする予定です。一人ひとりの様子に合わせて沐浴なども行い、暑い時期を元気に過ごしていきたいと思います。暑い夏を快適に過ごす工夫をしますが、暑さの為に食欲が落ちたり、寝つきが悪くなったりすることがあります。体調管理に気を配り、ゆったりと子ども達が過ごせるように配慮していきます。ご家庭でも、お子さんに合った離乳食作りや十分な睡眠の確保等お願ひします。



ひかりぐみ

今年も暑い日が続いていますが、子どもたちは暑さに負けず汗をかきながらも、自分の好きな遊びを見つけて元気いっぱいに遊んでいます。園庭では、草の根の下にしゃがみ込んで、じっとしているかと思うと、「むいむい(虫)！」と振り返り、保育者に自分で虫を見つけたことを嬉しそうに教えてくれたり、泥んこ遊びでは、手を泥の中に入れて泥の感触を楽しんだり、手を広げてニコニコしながら泥のついた手を保育者に見せてくれたりしています。

先月から水遊びが始まりました。今月は水遊びや泥んこ遊びなど、夏ならではの遊びをたくさん行う予定です。暑さから疲れが出やすく、食欲不振や睡眠不足などで体調を崩しやすい時期なので、一人ひとりの健康状態を把握し、水分補給や休息をこまめに取りながら、無理のないように元気いっぱい楽しく過ごしていきますね。





にじ1くみ

暑さが日に日に増していき、本格的な夏が始まりそうですね。水遊びも始まり、水鉄砲や人形すくいに大喜びの子どもたち。にじ組での生活に慣れ、何事にも楽しく前向きに取り組んでいます。今月は七夕の集いがあります。笹を見たり、七夕の歴史をブラックシアターで鑑賞したりします。クラスで一つのお願い事を決めて大きな短冊に書いて飾ります。また、ニンジンの型抜きやオクラスタンプなどの楽しい食育や氷などで感触遊びを行い夏を過ごしていきたいと思います。暑い中ですが、体をたくさん動かして水分補給をこまめに摂り体調管理も十分に気をつけていきます。



にじ2くみ

日差しが強くなり、いよいよ本格的な夏がやってきましたね。この間、はさみを使って一回切りに挑戦しました。「お友だちに向けないこと」「座って使うこと」「紙以外は切らないこと」などはさみを使う時の約束をしてからはさみの持ち方を確認し、実際に紙を切ってみると「切れた！」「できた！」と嬉しそうな子どもたち。「またしたい」との声がありましたよ。また、はさみを使った製作にも今後も取り組んでいきたいと思います。まだまだ暑いこの時期。体調に配慮しながら水遊びだけでなく、氷などの感触遊びも取り入れ、夏でしかできない遊びをたくさんしていきたいと思います。